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据新华社电 7月13日至14日，中共中

央、国务院在北京召开全国教育工作会

议。中共中央总书记、国家主席、中央军委

主席胡锦涛在会上发表重要讲话。

胡锦涛在讲话中强调，新中国成立以

来，党和国家始终高度重视教育。经过60

多年特别是改革开放30多年的不懈努力，

我们开辟了中国特色社会主义教育发展道

路，建成了世界最大规模的教育体系，保障

了亿万人民群众受教育的权利，取得了举

世瞩目的伟大成就。

胡锦涛指出，当今世界的综合国力竞

争，说到底是民族素质竞争。教育对提高

人民思想道德素质和科学文化素质、发展

科学技术、培养人才具有基础性作用。优

先发展教育、提高教育现代化水平，对实现

全面建设小康社会奋斗目标、建设富强民

主文明和谐的社会主义现代化国家具有决

定性意义。

胡锦涛强调，要全面贯彻党的教育方

针，坚持教育为社会主义现代化建设服务，

为人民服务，与生产劳动和社会实践相结

合，培养德智体美全面发展的社会主义建

设者和接班人。各级党委和政府要按照优

先发展、育人为本、改革创新、促进公平、提

高质量的工作方针，切实落实《国家中长期

教育改革和发展规划纲要(2010-2020 年)》，

确保到2020年我国基本实现教育现代化，

基本形成学习型社会，进入人力资源强国

行列。

胡锦涛就推动教育事业科学发展提出

5项要求。一是必须优先发展教育。二是

必须坚持以人为本。三是必须坚持改革创

新。四是必须促进教育公平，把促进公平

作为国家基本教育政策，保障公民依法享

有受教育的权利，着力促进公共教育资源

配置公平，加快缩小城乡、区域教育发展差

距。五是必须重视教育质量，树立以提高

质量为核心的教育发展观，坚持规模和质

量的统一，注重教育内涵发展，鼓励学校办

出特色、办出水平和出名师、育英才。

胡锦涛指出，教育大计，教师为本。要

把加强教师队伍建设作为教育事业发展最

重要的基础工作来抓，充分信任、紧密依靠

广大教师，提高教师地位，维护教师权益，

改善教师待遇，加强教师培训，努力造就一

支师德高尚、业务精湛、结构合理、充满活

力的高素质专业化教师队伍。

全国教育工作会议在北京召开，胡锦涛强调：

提高教师地位改善教师待遇
2020年实现教育现代化，进入人力资源强国行列

据《新京报》报道 中国社科院世界社

保研究中心主任郑秉文日前透露，中国养

老金“空账”规模约1.3万亿。郑秉文是在

中国和拉美养老金制度国际研讨会上发表

这一看法的。一位与会政府官员认为，如

果出现养老金赤字，将会由国家兜底。

据估算，中国养老金“空账”规模大约

为1.3万亿；2004年该数字为7400亿。“和

拉美国家相比，中国的制度并不成功。”郑

秉文称，1.3万亿的“空账”是中国学习拉美

制度不成功的表现之一。其分析，拉美养

老保险制度改革以认购券的方式，较好地

解决了养老保险制度转型成本问题，但中

国一直未能解决该问题。

一位不愿具名的与会政府官员认为，

不应该过分担心“空账”问题，中国不同于

拉美的地方之一为，中国如果出现养老金

赤字，将会由国家兜底，个人账户资金虽然

被用于支付当期养老金，但这是有国家信

用背书的，参保人不用担心今后权益受损

的问题。

我国养老金“空账”约1.3万亿

据《南方都市报》报道 在以精简政府

机构提高政府效率为目标的深圳大部制改

革启动近一年后，却出现1正20副的政府

部门。更有公务员反映，真正严重超标的，

并不是局级干部，而是众多的处级干部。

7月 11日，网友直接将来自于深圳政

府在线网站上的深圳某市直机关机构领导

一栏中所列出的该部门领导名单贴到网

上。曝光网帖中显示，该政府机构存在着1

个正职，20个副职的机构领导层。网友纷

纷质疑，一个市直机关，配置一个正职、20

个副职，与一贯追求行政高效率的深圳市

政府职责相称吗？这种21个正、副职领导

同台，算得上是机构人员臃肿了。

“真正严重超标的，并不是局级干部，合

并当中大大小小的处级干部如何安置？至

今也没有一个公开数据。”昨日，有公务员向

记者提供一份某政府部门关于大部制改革

的“三定”(定职能、定机构、定编制)方案说

明。该部门内设机构从最初安排的14个增

加到19个，说明中直言，此举可让“处级领导

职数相应增加”。这份说明显示，在合并多

个局成立新机构后，该部门正处级领导超职

数14人，副处级领导超职数10人。在处级

干部去留上，说明显示，除享受提高一级待

遇提前退休外，还包括调剂任职，即到其他

单位担任相关领导，转为非领导职位等。而

记者采访合并部门力度较大的多个部门时

发现，通过增设内部机构，或者派到下设分

局任职等，是安置干部的一种普遍做法。此

外，“转非”也普遍存在，在上述部门的处级

干部名单上，合并前原部门的处级干部中，

有许多以调研员的身份出现。

深圳一政府部门1正20副
处级干部被指严重超标

昨日，霸王集团公开发表声明称，其产品

符合世界包括欧盟及美国FDA所定的标准，

媒体所指产品所含的微量二恶烷远低于世界

安全指引，绝对不会对人体健康构成影响。

对于香港媒体失实报道及其所带来的影响，

霸王保留采取进一步法律行动的权利。

据了解，目前化妆品中所含二恶烷均为

沐浴露和香波中主要的温和表面活性剂中的

副产物带入。市面上所有使用环氧乙烷加成

工艺生产的表面活性剂都含有不同量的二恶

烷，使用此类原料的化妆品也都含有不同量

的二恶烷。而目前化妆品规范2007版中，不

论是原料还是产品中对被副产品带入的二恶

烷含量均未作规定。而霸王集团表示，其旗

下产品中二恶烷含量均小于10ppm，目前这

些产品正在经过权威机构检测。

霸王洗发水被指含致癌成分
“霸王”辩称洗发水所含二恶烷远低于安全指引

北川“吊瓶男孩”
保送上海交大

据新华社电 记者13日从上海交

通大学获悉，北川“吊瓶男孩”李阳已被

上海交通大学国际与公共事务学院公共

管理类专业录取。

李阳是北川中学高一年级的学生。

汶川地震发生时，李阳躲过一劫，他的很

多同学却不幸遇难。当时，李阳守候在被

深埋在废墟里而无法及时获救的同学廖

波身旁，为他托起输液瓶，并一直鼓励他。

从此，“吊瓶男孩”的称呼便流传开来。

李阳和他的表妹曾经一同约定要报

考上海交大，但表妹却在地震中罹难。

每当想到和表妹的约定，李阳就觉得心

里沉甸甸的。他下决心一定要“为自己、

也为表妹圆交大梦”。

地震发生后，上海交大得知“吊瓶男

孩”李阳的心愿后，便设法与他取得联

系。在备考的两年时间里，面对繁重的

学习生活和心理压力，李阳没有退缩。

当得知自己免试被保送上海交通大学的

消息后，李阳兴奋不已。

台司法官弊案
6人收押禁见

据新华社电 经过长达10多个小时

的审讯，台北地方法院14日 14时许，就

多名台湾司法官收贿为被告脱罪弊案作

出裁定，3名法官、1名检察官及2名怀疑

为中间人的女性收押禁见。

被收押的涉案人员包括台高等法院

法官李春地、陈荣和、蔡光治，板桥地检署

检察官邱茂荣，以及前民意代表何智辉的

秘书谢燕贞、蔡光治的友人黄赖瑞珍。

何智辉被控在苗栗县长、民意代表

任内，在新竹铜锣开发等案中贪污，一

审被重判19年。但台“高院”今年5月

更一审，逆转改判无罪。台特侦组接获

检举发现，疑有法官、检察官收贿，替何

智辉脱罪。经过长时间调查取证，特侦

组13日上午同步搜索涉嫌收贿司法官

的办公室等34处地点，拘提、传唤被告

及证人20名，并于 13日晚间以“贪污”

“贪污共犯”等为由，向台北地方法院声

请上述6人羁押禁见。台媒体称，这是

台湾司法史上查办司法官贪渎案规模

最大的一次。

据香港媒体报道，霸王旗

下产品含有被美国列为致癌

物质二恶烷。对此，美银美林

发表研究报告称，若证实报

道，相信必将影响其品牌所有

产品销售。霸王股价早盘暴

跌14%。 星报综合

报道称，霸王旗下中草药洗发露、首

乌黑亮洗发露以及追风中草药洗发水均

含有被美国列为致癌物质二恶烷。

美银美林发表研究报告，就有媒体报

道指霸王洗发水含致癌成分二恶烷，该行

指若证实报道，相信必将影响其品牌所有

产品销售，进而可能导致品牌形象受损及

延迟高性能产品的推售。

国家食品药品监督管理局去年曾表

示，化妆品中含微量二恶烷不会对人体产

生伤害，但是到底多少才是“微量”，目前

也没有一个标准。美国对洗发水原料有

行业标准为20PPM，成品的二恶烷含量应

在10PPM以内。

洗发水含致癌成分？

含量远低于安全指引

成龙代言的霸王洗发水


